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例会報告 第 2830 回 令和６年 5 月 23 日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：高瀨 SAA 

■開会点鐘：岡崎会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様：青少年育成センター 井上洋平様 

■プログラム：竹田委員長 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  岡崎会長                          

みなさんこんにちは、5/18 徳島地区大会お疲れ様でした。 

6 月に長山さんが再入会していただけると言う事で感謝です。 

■幹事報告  竹田副幹事                         

ガバナー事務所より：地区大会の御礼 

宿毛マラソン実行委員会：第９回宿毛マラソンの企業協賛につ

いて（御礼）欠席届 7 名 

■委員長報告  ロータリーの森委員会 竹田委員長                        

来週は山に登って整備を行いたいと思います。かややあざみを

処理したいと思います。参加お願いいたします。 

■プログラム  地区大会 報告                        

岡崎会長 

 みなさんこんにちは、地区大会の報告を差し上げます。5/18

に開催されました。まず会長幹事会、その後本会議が行われま

した。会長幹事会で問題になったことを報告します。その内容

については国際地区２６７０地区の会計決算書、大幅に予算を

超過し、繰越金が大幅に減少した。当該年度を預かっている八

田氏にペナルティを課した。今後は同様のことがなきよう諮問

委員会などでチェックをしていく。 

1000 万近くの予備費がなくなったことに対して、説明の中では

ポリオに関わる広告予算が大幅に増えたことが原因かと思われ

ます。全体的に見ても物価高の影響で予算オーバーになってい

る傾向がある。来年度会費の増加なども検討したが、今時点で

は値上げはせず、再検討をすることが決定した。クラブの会費

についてもクラブ内で再検討の必要があるのではないかと考え

ています。 

 
 

池次期ガナバー補佐副会長 

今年で入会 20 年になりますが、地区大会には翌年から連続で

参加しています。震災の時に私が会長でしたが、その時には会

長幹事会でした。 

3 回目からはゴルフから参加をいたしました。３時半に宿毛を

出発して８時半スタートいたしました、成績は後ろの方でした

が、同伴者は後席席でした。 

 
次の日に全体会議でした。ロータリーの地区大会というのは新

入会員にぜひ参加していただきたいものです。良い経験になる

と思います。各クラブの表彰などもありました。 

先ほど岡崎会長が言われたような問題は本会議では出ませんで

した。吉岡ガバナーが徳島の大会を盛り上げてくれました。徳

島市長自らが阿波踊りを壇上で舞踊されて素晴らしい大会でし

た。ゴルフの後 RI の会長夫妻の歓迎晩餐会にも出させていた

だきました、高野さんはロータリーの友の委員長さんで、長野

県の老舗製塩業の方でした。スピーチもとても素晴らしいもの

でした。本大会の後の懇親会ですが、仁淀の方と米山ナイトに

も残りました。2次会の方は高知南ロータリーさんに合流させ

てもらいました。素晴らしい居酒屋を紹介していただきまし

た。 

 

高瀬会員 

みなさんこんにちは、5/17 の３時半に眠りを我慢しながら徳島

まで行ってきました。帰りは有田会員の車で帰ってきました。

８時半のスタートで、徳島、丸亀の方と一緒に回ってきまし

た。スコアについてはほたるかと思いましたが、最下位ではな

かったです。ゴルの後、夕刻残りの 3 名の到着を待って、ホテ

ルの紹介で居酒屋を紹介してもらいました。阿波尾鳥や鳴門金

時などが有名だと聞き、街中の居酒屋で美味しくいただきまし

た。鳴門金時の揚げたものがとても美味でした。次の日は午後

から本会議でした。東大というラーメン店で昼食をしてアステ
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ィ徳島に向かいました。高野役員の話を聞いて、ロータリーの

話を聞いて、とても感銘を受けました。ビジョンを 3年計画で

定めで達成に向けて行動する話などはとてもわかりやすいもの

でした。最後まではいることはできずに、途中で中座しまし

た。とても遠いので運転された方には感謝です。来年は丸亀だ

ということで、ゴルフの同伴者の方にも配慮のあるスタート時

間をいただけるということでした。今後も参加できるように頑

張っていきたいと思っています。次回はぜひ若い方とも一緒に

参加したいと思います。 

 

 

竹田副幹事 

当日林邸で展示会をしていました。１３時に出発をする予定で

準備をしていましたが、相棒に電話がかかり、家が丸焼けにな

ったと言うことで、これは今日はどうしたものかと悩んだので

すが、起きたことは僕がいても仕方ないと思いました。しかし

焼け出された相棒から助けてほしいという電話がありました。

しかし有田さんの迎えもきたものですから、車に飛び乗って会

長宅へ向かいました。 

式次第の中で参加クラブ紹介での応答声が宿毛は大きいという

ことでしたが、40 人ほどのクラブはまだ大きかったです。物故

会員の紹介の中では西田さんがいたらもっと盛り上がったのに

なと思いました。ロータリー財団他の生徒の方々がステージに

大勢立たれて、ロータリーの活動の素晴らしさを再認識して感

動しました。その後新会員の紹介があって、西田会員がステー

ジに出てまた感動しました。自分が会長だった時に新居浜で神

輿をたくさん出してもらって、何もわからない中参加したこと

を思い出して、今回また参加できたことが良かったと思い、岡

崎会長さんにも感謝です。 

 

 

 

■ニコニコ                               

なし 

■出席報告                                

４３．４８％ 


